

Musda Muhammadiyah Sinjai Memilih Zainuddin Fatban Untuk Priode Kedua

Jum'at, 16-02-2011



Sinjai- Musyawarah Daerah Muhammadiyah Kabupaten Sinjai Periode 2005-2010, Ahad tanggal 13 Februari 2011 yang bertepatan 10 Rabiul Awal 1432 H. Pembukaan Musyawarah Daerah Muhammadiyah dilaksanakan di Gedung Pertemuan Kabupaten Sinjai yang dibuka oleh Wakil Bupati Kabupaten Sinjai (A. Massalinri Latief, S.Sos). Musyawarah Daerah Muhammadiyah Sinjai yang ke-XI bertema "Gerakan melintasi Zaman Dakwah Menuju Perubahan Zaman". Tema tersebut merupakan tema sentral persyarikatan Muhammadiyah dari pusat sampai daerah dalam rangka gerakan revitalisasi dan tajdid gerakan muhammadiyah yang telah berusia satu abad.

Dalam pleno pertama musyda diwarnai dengan pertanyaan dari peserta musyda. Mereka mempertanyakan bakal calon pimpinan yang banyak tidak terakomodir alias gugur oleh panitia pemilihan. Pasalnya dari 41 daftar bakal calon yang diusulkan hanya 16 yang dianggap memenuhi syarat, dengan alasan rangkap jabatan. Namun situasi tersebut dapat dinetralisir dengan penjelasan dari pimpinan wilayah Muhammadiyah sehingga panitia pemilihan meninjau kembali keputusan tersebut. Hasilnya bakal calon pimpinan yang akan diajukan dalam musyda berjumlah 33 orang. Dari 33 orang ini hanya 13 orang yang akan dipilih sebagai anggota pimpinan. Selanjutnya yang 13 orang ini mengadakan rapat khusus untuk memilih ketua.

Pada Rapat perdana tim formatur disepakati secara aklamasi memilih kembali Drs.Zainuddin Fatbang sebagai ketua, sedangkan 3 orang lainnya terpilih menjadi anggota Musyawarah Pimpinan Wilayah yakni : Drs. Marzuki Ali, Mpd, (ketua STISIP Muh. Sinjai), Khair Syurkati, SH.MH. (AMM) dan Drs. Rahmatullah Harum (PDM). Sementara itu dari 13 Anggota Pimpinan Daerah 2 diantaranya adalah Ketua Ortom Muhammadiyah yakni Drs. Aminullah Sir, M.Pd.I, (Ketua Pemuda Muhammadiyah Sinjai) dan Khair Khalis Syurkati, SH.MH. (Ketua Tapak Suci Sinjai). Setelah semua Agenda Acara selesai dengan sukses, selanjutnya acara ditutup secara resmi oleh Drs. H. M. Dahlan Yusuf selaku Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Sulsel.(hyn)